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An den Stadtrat der Stadt Vohburg 
z.Hd. 1 Bürgermeister Martin Schmid 
Fraktionssprecher des Stadtrats 
Rathaus 
 
85088 Vohburg 
 
 
 

Antrag auf Erarbeitung eines Konzeptes zur Anbindung der Ortsteile an die 
Stadt Vohburg und die Anbindung des Gemeindegebietes an den Bahnhof 
Rockolding mit öffentlichen Verkehrsmitteln („Citybus“) 
 
Hintergrund:  
So sehr die Einrichtung des ÖPNV und die teilweise sehr guten Verbindungen innerhalb des 
Landkreises Pfaffenhofen zu begrüßen sind, ist der Nutzen des ÖPNV, um direkt von Vohburg an den 
nächsten interessanten Verkehrsknotenpunkt – den Bahnhof in Rockolding - zu kommen kaum 
vorhanden. Und ebenso bringt er keine Verbesserung für der Verbindung der Ortsteile mit der Stadt 
Vohburg. 
Daher ist es aus Sicht der Aktiven Vohburger nun der richtige Zeitpunkt für die Stadt Vohburg, dieses 
Thema selbst in die Hand zu nehmen. Wir stellen daher untenstehenden Antrag. 
Antrag: 
Die Fraktion der Aktiven Vohburger beantragt hiermit die Erarbeitung eines Konzeptes zur Anbindung 
der Ortsteile an die Stadt Vohburg und die Anbindung des Gemeindegebietes an den Bahnhof 
Rockolding mit öffentlichen Verkehrsmitteln („Citybus“). Federführend sollte aus Sicht der Aktiven 
Vohburger die Stadtverwaltung sein. Der Stadtrat soll unterstützend wirken und Ideen einbringen. 
Bei Bedarf kann nach Zustimmung des Stadtrates ein externer Dienstleister hinzugezogen werden. 
Im Umkreis gibt es bereits einige Beispiele, wie dies funktionieren kann. Sei es mit einem Bürgerbus 
mit festen Fahrzeiten wie zum Beispiel in Geisenfeld oder einem Rufbus wie dem VGI-Flexi rund um 
Baar-Ebenhausen und Karlskron oder einem On-Demand-System wie es mit dem Kexi im Landkreis 
Kelheim angeboten wird.  
Vorschlag zur Vorgehensweise: 

- Ermittlung des Bedarfes der Anbindung der Ortsteile untereinander und mit der Stadt 
Vohburg und des Gemeindegebietes an den Bahnhof in Rockolding 

- Vergleich der verschiedenen im Umkreis existierenden Konzepte (Bürgerbus, VGI-Flexi, Kexi) 
und Prüfung der Anwendbarkeit auf Vohburg. Wenn möglich Vorstellung im Stadtrat durch 
Vertreter der jeweiligen Gemeinden 

- Bei Bedarf: Angebote weiterer Gemeinden sichten 
- Konzepterarbeitung (inkl. zu erwartender Investitions- und Anschaffungskosten) einer 

möglichst digitalen Lösung und Vorlage zur Abstimmung im Stadtrat 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Aktive Vohburger Stadtratsfraktion 


